

Le monde ne sait plus

sur quel pied danser

Faisons-le valser !

Théâtre poétique

Un citoyen décortique notre époque à travers plusieurs personnages singuliers. Comment et pourquoi en sommes-nous arrivés à cette crise économique, politique et sociale ? Quels sont les véritables enjeux actuels ? Quel avenir allons-nous composer ? Ce citoyen, auteur d'art vivant, nous emmène dans un flot de mots, pour le plaisir de vivre un spectacle poétique. Dans un style caustique et tranchant, le public est invité à concevoir des chemins de possibles...



VENDREDI 04 MAI À 20 H 30

À L'ATIPYC,

2, AVENUE D'ALBI

81150 MARSSAC SUR TARN

SORTIE AU CHAPEAU